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十二月二日，立委選舉日，空氣中瀰漫著不尋常的氣氛。不論識或不識，似乎都

為參與這一埸選戰而暗自緊張不已。就在此時，遠離塵囂的楊梅揚昇高爾夫球場內卻

另有一番不同的溫馨氣氛。「二十幾年了，你還是老樣子，一點也沒變。 J I現在哪

裡高就啊? J I 這是你夫人啊? J I 幾個孩子了? J I小孩念大學了吧? J 五十七年

畢業，八十四年再見;當年的交大學子，如今已是社會中堅。容貌和身分雖有些許改

變，彼此的情誼卻始終依舊!

說起聚會的緣由，要回溯到一個月前(十一月)的某一天，一群五七級的學長們在

凱|兌飯店談事情，忽然洪輝宏學長提及同學們好久沒聚會7' 是否要找一天聚一緊?

有學長就提議 I剛好十二月二日立委選舉，大家都有空，何不就訂那天? J 於是推

施振榮學長為召集人，時間訂為十二月二日午后二時至三日下午一點半，委託交大校

友中心代為聯絡，敦請諸位學長攜同太太、小孩齊緊同樂。

當天下午二時許，學長們陸續到來，這次參加聚會的總共有十九組家庭。包括遠

自國外趕回來的張國華夫婦和卓允中學長;目前任職教育界的清大教授張石麟學長偕

夫人彭令梅學姐(控工六一級校友)及二子，已故學長陳敢源之妻王悅治學嫂(萬華園

中數學老師)與子女，魏哲和學長暨夫人李素瑛學姐(同為交大教授)全家福;以及在

電腦科技或半導體領域中服務的施振榮、趙雲寬、陳蘇民、陳哲雄、陳高猛等學長閻

第光臨; {先求政、郭國興、洪輝宏、林榮生、費方中、孫連生等學長儷影雙雙;范德

郎、劉大光、棟建安等係隻身赴會。最難得的是當年教授國父思想的甘益三老師亦應

邀前來。學長們三三兩兩聚在一起，聊聊別後的情形當年的大學生。如今已變成大學

生的父親了。真是「昔別君未婚，兒女忽成行。」
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施振榮首先開講，他打趣說 I我就不用多講了，我的近況，反正報紙都有寫 o J 於

是把機會讓給別人，輪到隱居在美國二十幾年，今年一月才回來台灣的陳建安學長，

他說 I我是典型的內在美，內人在美國。」引起在場不少人會心的微笑。而每年都

要回台灣生活幾個月的張國華學長，則是「小孩在美國;大兒子現在念大一，小女兒

念高二。」任職清華大學物理系，目前借調同步輻射中心的張石麟學長則感慨地說:

「我每天早上從清大校園經過交大校區去上班，看到母校發展迅速，校園遠比我們當

時念書時好太多 o J 一句話引起在場學長們的共鳴，頻頻點頭。孫連生學長改名為孫

連駿，他說 I做了五十年的牛?辛苦!下輩子要換做馬了。」他曾經在台灣王安電

腦公司士作，現在在飛利浦公司做事。接著輪到以前住在美國波士頓‘三年前才回國

的洗求政學長，目前在台中工作的他，大兒子已在上班，女兒現就讀史丹佛大學，他

說 I小孩都不在家，兩老平常上班的上班，有空則結伴游泳、爬山，己爬過玉山、

大霸尖山。」學長嫂的好體力，引起其他人陣陣的羨慕聲。現在中山科學研究中心的

范德郎學長，接著說: 我太太現在國中教書，平常我們生活簡單，那裡也沒去 o J

全場立刻哄堂大笑。最近才從服務16年的工作崗位上退休的郭國興學長，目前半工作

半休養，他說.一身體不好，不能爬山，只能散步 o J 他接著打趣地說 I太太上夜

班(陳桂花學嫂在育達高職教書) ，我上日班，晚上孤獨一人，請各位多多聯絡。」而

留在交大電工系教書的魏哲和學長則對母校的變遷最有感覺，他說 I學校變了好多

，校團變大六十倍，現在學主有七千四百多人，大概是我們那時候的一百多倍。一想

到當年的情況，在場學長莫不現出又感嘆又驕傲的神情。最後由第二代作自我介紹，

他(自由)們目前大都就讀國內外大專院校 O

四時許，進行「相見歡」。這個時段兵分三路，學長、學嫂和小孩各聚一室，學

嫂們談先生的事業、小孩的功課;第二代玩遊戲，增進彼此之間的熟悉。學長們則關

起鬥來談事，不准開雜人等進入，神秘兮兮的。事後據張國莘學長表示，他們是在談

百年校慶募款和一些學長們之間的事，不足為外人道也。

六時多，進行晚餐。餐後，學長們趕著看選舉結果，學嫂們則逕往卡啦。k室前進

，學長們看完之後，就不日學嫂們會合，唱到十時許。第二天則分組進行活動，網球、

高爾夫或撞球。下午吃過午餐，大家商定以後一年要在會一次，帶著滿懷的喜悅和不捨

結束了這趙「秋之旅」。
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